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Hallo Leute!

Mich wundert es etwas, dass ich bei Haarlinienspezialisten (Rahal etc.) immer wieder sehe dass
meist auf die folgende Art behandelt wird.

hab hiermal beispiel predator genommen:

Bei den meisten ist der frontale HA ja so, dass sich GHE bilden, und die haare die zuletzt
ausfallen sind die an der Haarlinie ganz vorne. Dahinter dünnen sie ja normalerweise so aus:

Ich weiß an dem Bild ist jetzt das nicht so gut zu erkennen, daher hoffe ich ihr versteht was ich
meine. Von daher meine Frage: Warum werden diese Stellen behandelt (ganz vorne), und nicht
eher die (normalerweise) dünner werdenden Bereiche dahinter?

Hoffe ihr kommt da mit   

Zusätzlich noch ne Frage zum Spenderbereich:

Ich hab HA von Top-Docs gesehen (hasson wong etc.) wo die Narbe sehr weit oben angesetzt
war. Sagen wir die Dr. gehen davon aus dass der HA nicht so weit fortschreitet und es somit kein
Problem wäre. 

Wäre es aber nicht trotzdem genauso effektiv aber auch sicherer, weiter unten anzusetzen?
Also bisl über dem Nacken? Ich meine es ist ja nicht so, dass der Hinterkopf komplett
HA-resistent wäre.

Danke für eure Zeit! 

grüße
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